
                                                                                                                                  

 

 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОКРУГА   ЛЕВОБЕРЕЖНЫЙ 

РЕШЕНИЕ 

     

      17.09.2015г. № 10-13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

В соответствии со статьей 55 Регламента Совета депутатов муниципального округа 

Левобережный, заслушав доклад депутата А.В.Щербакова, 

 

Совет депутатов решил: 

 

Признать обращение депутатов А.В.Щербакова, Н.В.Санниковой, М.М.Щетининой к 

Мэру  Москвы С.С. Собянину депутатским запросом  (Приложение). 

 

 

 

 

 

 

 

Глава муниципального округа 

Левобережный                                                                                   С.Ф.Бутырина 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

О признании обращения депутатов 

А.В.Щербакова, Н.В.Санниковой, 

М.М.Щетининой  к Мэру Москвы  

С.С.Собянину  депутатским запросом 



 

 

 

Приложение к решению Совета депутатов 

муниципального округа Левобережный 

 от  17.09.2015г. № 10-13 

 

 

Уважаемый Сергей Семёнович! 

 

  

 В рамках реализации комплексной реконструкции пятиэтажной жилой 

застройки в районе Левобережный САО города Москвы здание по адресу: 

улица Фестивальная, дом 13-а, подлежит сносу, так как попадает в зону 

запланированного строительства корпуса 22. Здание кирпичное двухэтажное 

общей площадью  617 кв. метров, степень износа строения 28 % в настоящее 

время свободно, ранее в нем располагалась  служба МВД.  

В нашем  районе острая нехватка мест для дополнительного образования 

детей и молодежи. 

 Просим Вас оказать содействие в рассмотрении вопроса передачи данного 

помещения на баланс ГБОУДОД г. Москвы «ДМШ им.  

К.В. Молчанова», которая из 80 лет существования 36 лет находится  

в средней школе № 167 на правах аренды и остро нуждается в помещениях для 

ведения образовательной деятельности.  

 Постановлением Правительства Москвы от 22.09.2009 года № 1015-ПП 

предусматривалось выделение земельного участка по адресу Ленинградское 

шоссе, вл.61 для строительства музыкальной школы. 

В  январе 2014 года в Департамент культуры города Москвы было 

направлено обращение от  Управы района Левобережный и префекта САО В.И. 

Базанчука  по вопросу строительства здания для Москвы «ДМШ им. К.В. 

Молчанова».  

23.01.2014 был получен ответ, что при формировании Государственной 

программы города Москвы «Культура Москвы 2012-2016 г.г.» лимиты 

финансирования Адресной инвестиционной программы по отрасли «Культура» 

были значительно сокращены. 

Департамент культуры обещал вернуться к рассмотрению данного вопроса 

при формировании Адресной инвестиционной программы  

на последующий период. 
 
 

 

Депутаты Совета депутатов              

муниципального округа 

Левобережный                 

          А.В.Щербаков 

Н.В.Санникова 

М.М.Щетинина   
 


